



**2, rue de la Rotonde - 25000 BESANÇON**

**Contacts :**

[chaprais@gmail.com](mailto:chaprais@gmail.com) - [www.chaprais.info](http://www.chaprais.info)

Jean-Pierre Rouillon

à Madame Marie Zehaf  
Adjointe à la voirie  
Ville de Besançon

Madame,

Je dois vous faire savoir que nous avons été interpellés par des adhérents et des riverains à propos de la panne de l'équipement qui commande le passage des bus et des cycles sur le pont sncf, trait d'union entre les rues Nicolas Bruand, chemin français et rue Henri Baigue.

En effet, cette installation ne fonctionne plus depuis deux mois

Or, les mails échangés avec proxim-cité ne sont pas très encourageants pour la suite car, parlant de l'attente d'une pièce détachée, due à l'utilisation d'une borne différente des autres, il est impossible de réparer celle là.

Mais il se trouve que certains automobilistes, trop heureux de l'aubaine, font de cette panne un prétexte à des comportements irresponsables, mettant en danger les personnes se déplaçant à cet endroit.

Ce n'est pas à vous que j'apprendrai que les mauvaises habitudes sont plus aisées à prendre qu'à laisser, donc nous vous demandons –avec insistance- de bien vouloir user de toute l'autorité dont vous disposez pour faire remettre en état cette borne.

Je me permets également de vous rappeler que Monsieur le Maire a pris position à ce sujet, affirmant que le dispositif visant à limiter l'accès à ce pont aux bus et aux cycles serait maintenu.

Etant certain que vous prendrez en compte nos demandes et remarques, je vous prie d'accepter mes plus respectueuses salutations

le Président